

Decir no a Rajoy y no a nuevas elecciones

Escrito por juanmanuc - 12/07/2016 16:52

Hay políticos que deben creerse que los votantes somos gente tan limitada como ellos, el título de este hilo dice bien claro lo que Sanchez pretende hacernos creer posible, es decir un imposible que no entra en cabeza humana.

Un verdadero y rotundo y definitivo "no" al final cuando tenga la última palabra sería un verdadero y rotundo "si" a nuevas elecciones salvo carambolas inverosímiles, de ahí el obvio gran contrasentido de Sanchez, y así seguirá esperando hasta el último momento en el que cambiará el "no" por la abstención o lo que sea menester en la medida necesaria para que el PP pueda gobernar, pero para entonces ya nos habrá terminado de demostrar a todos que no lo va a hacer por sentido de estado ni siquiera por sentido común, sino por puro sentido de lo personal.

Deje ya de hacer el paripé y de paso el ridículo señor Sanchez, y todos los que dicen la misma gilipollez, que en el fondo ya está todo el pescado vendido o usted Rajoy y Rivera sabrán pero para el caso mejor me lo pone, y lo mismo le digo al señor Rivera el que daba como necesaria la gobernabilidad por encima de todo, luego, dijo no con Rajoy, y ahora dice ya veremos pero por ahora no, a que tanto "no" a Rajoy si sabéis que al final va a ser como poco abstención que es la única forma de parar nuevas elecciones, el resto de fórmulas son entelequias fracasadas de antemano. Y además todos sabemos que las nuevas elecciones no le convienen a casi nadie y egoístamente a uno de los que menos le interesa es al PSOE, luego es evidente que tendrán que echarse por lo menos a un lado y dejar gobernar a Rajoy. Lo demás paripe y retraso innecesario.

Señor Sanchez usted va a facilitar la investidura de Rajoy y lo sabe porque su "no" no es "no" ¿cuántas veces quiere que se lo repita para que lo entienda, y lo vamos a ver todos donde se van a quedar sus irresponsables rotundidades, lo que pasa es que en el fondo lo que a usted le va es tratar de dar por saco en lo que pueda a la mayoría de los votantes a los que pretende ningunear sacando pecho con sus 85 escaños y además no respeta los intereses de España confundiendo con Rajoy y con el PP como si fuesen el coco cuando lo que pasa es que coco es lo que a usted le falta, y prefiere satisfacer lo que considera sus propios intereses y los de su partido a los de los Españoles, y eso ya sea en las urnas o antes porque le cambien los de su partido le pasará factura, ya lo verá, a usted y a todo el que haga lo mismo que usted en contra de los intereses generales porque al final el verdadero poder reside en los Españoles y nosotros tomamos buena nota no nos falta memoria, no se olvide.

Y ya está bien de marear la perdiz, diciendo además la obviedad de que es Rajoy el que se tiene que mover, pero cacho zoquete muevete tu también que esto es cosa de dos y poco más, y no te las des de frígida mogigata que en fondo te va que te den caña y Rajoy te va a dar el revolcón que te mereces, eso lo veremos pronto gandul, que ya somos todos mayorcitos y te vemos el plumero a una legua, cambia de amo y deja ya al hortelano a ver si así cambias de actitud y échate a un lado que estás tardando, aunque ya sabes que cambiaras por necesidad, de ahí mejor hazlo antes por dignidad ¿a que esperas más?, si ya lo contradictorio de tu posición lo reconocen hasta dentro del PSOE, como por ejemplo Alfonso Guerra o Felipe González, dos viejos políticos que casi siempre demuestran que más sabe el diablo por viejo que por diablo:

http://politica.elpais.com/politica/2016/07/12/actualidad/1468319371_813922.html

Salu2.

=====